



FALLECE. Nueva York, Julio 27 (Reuters). El estadista norteamericano, Avenell Harriman, aparece entre el primer

ministro británico Winston Churchill (izquierda) y José Stalin de la Unión Soviética, en esta foto de 1941. Harriman falleció ayer, a la edad de 94 años.

Reagan piensa cambiar política hacia Sudáfrica

Washington, Julio 27 (UPI). El presidente Ronald Reagan, respondiendo a las fuertes críticas que provocó su discurso sobre su política en relación a Sudáfrica, podría renovar las sanciones económicas limitadas que impuso a ese país el año pasado, y posiblemente nombre un envia-

do especial a Pretoria, dijo hoy sus asistentes. Don Mathes, vocero de la Casa Blanca, afirmó que Reagan "continúa considerando" decisiones más severas contra Pretoria. Dijo que el presidente norteamericano también

—Pasa a la página 21—

Gran baja en E.U. consumo de café

Londres, Julio 27 (AP). Un estudio de la Organización Internacional del Café dice hoy que el consumo de café en Estados Unidos ha mermado notablemente, descendiendo de un 75 por ciento de la ciudadanía en 1962 a la mitad en la actualidad.

A fines del año pasado, el

consumo de café en Estados Unidos tuvo un promedio de 1.74 taza diaria por persona, comparado con 1.83 taza un año antes y la más alta jamás de 3.12 tazas en 1962, dijo el estudio. La proporción de norteamericanos que consumen

—Pasa a la página 23—

Más violencia en Sudáfrica

Johannesburgo, Julio 27 (UPI). La policía mató a balazos a un hombre y una mujer, sospechosos de participar en 17 atentados terroristas y otros tres negros fueron quemados en hechos de violencia interna, poniendo en 190 los muertos en 46 días del estado de emergencia.

En Johannesburgo, el ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Geoffrey Howe, se reunió hoy con The Broederbond (La Hermandad), sociedad secreta conservadora blanca afrikaner; con empresarios blancos; abogados y

—Pasa a la página 23—

Piden cerrar frontera entre E.U. y México

Ciudad Juárez, México, Julio 27 (UPI). Dirigentes políticos opositores pidieron el bloqueo de puentes y puertos internacionales a lo largo de la frontera mexicana-estadounidense, indicando que es el método más efectivo para presionar al gobierno de México a convocar a nuevas elecciones.

Anoche, Francisco Barrio Terrazas, de 35 años, pidió a unos 3,000 manifestantes seguir bloqueando el principal puente entre Ciudad Juárez y El Paso "a pesar que ello provoque daños económicos a la ciudad", añadiendo que esperaba que la pro-

testa se extendiera a otras ciudades fronterizas.

Barrio dijo que encabezaría a los manifestantes que bloquearán el puente de El Paso hasta que México "ordene nuevas elecciones o hasta que envíe tropas para romper la protesta".

Los líderes políticos también llamaron a una manifestación esta tarde en el cercano parque de El Chamizal, para anunciar "fuertes acciones adicionales", en protesta contra lo que consideran un fraude en las elecciones del sels de Julio.

—Pasa a la página 21—

Aún es frágil la democracia C.A.

Washington, Julio 27 (UPI). El Secretario de Estado, George Shultz, dijo hoy que en las Instituciones democráticas de El Salvador y Honduras, el progreso ha sido más rápido de lo esperado.

Shultz dijo que "hace sólo un par de años, Costa Rica era una isla democrática en un mar de dictaduras. Hoy se han unido a Costa Rica los democráticos gobiernos de Honduras, El Salvador y Guatemala".

La excepción es Nicaragua, dijo Shultz, "donde hasta las libertades religiosas y de prensa son negadas".

Difícil mercar con los rusos

Moscú Julio 27 (UPI). El canciller del Uruguay Enrique Iglesias concluyó hoy

—Pasa a la página 41—

Shultz dijo que El Salvador, Guatemala y Honduras han realizado "elecciones presidenciales fuertemente competitivas" y que las "Instituciones democráticas" aunque "todavía frágiles", han mostrado un progreso "más rápido que el anticipado".

Además de las críticas a Nicaragua, Shultz señaló que un fuerte revés fue la renuncia del presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta.

El secretario de Estado indicó luego que los recortes presupuestarios para

—Pasa a la página 36—

Schlaudeman justifica intervención en C.A.

Río de Janeiro, Julio 27 (AP). El ex embajador especial de Estados Unidos en América Central, Harry Schlaudeman, dijo que las tropas norteamericanas que colaboran en Bolivia en la lucha contra los narcotraficantes sólo daban "apoyo logístico", según una entrevista que publica hoy "Jornal do Brasil".

Schlaudeman sostuvo

que esas tropas no participaban en una "guerra clásica" y que Estados Unidos, "tratando de ser equitativo y justo", mantenía buenas relaciones con democracias y dictaduras. Agregó que las tropas norteamericanas en Bolivia "sólo dan apoyo logístico. Las tropas norteamerica-

—Pasa a la página 19—

Empresarios piden un entendimiento

Valencia, Venezuela, Julio 27 (UPI). La empresa privada de Venezuela agrupada en la poderosa Fedecámaras concluyó aquí sus deliberaciones con un llamado a un "entendimiento nacional para salir de la crisis más profunda de los últimos 50 años".

La propuesta está contenida en una declaración

emitida anoche después de tres días de intensas reuniones en las que los empresarios coincidieron en señalar que "Venezuela vive una crisis económica, política y social no conocida antes, agravada, además, por las desfavorables perspectivas de los ingresos petroleros".

—Pasa a la página 48—



REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

TERRORISMO. Nueva Delhi, India, Julio 27 (Reuters). Estos terroristas sikhs con espadas lanzan piedras a hindúes en un suburbio de la capital, la violencia comenzó hoy, aquí, cuando grupos de hindúes protestaron por la muerte de 4 personas ayer, en Punjab, siempre a manos de terroristas sikhs.

Matan en México diputado del PRI

México, Julio 27 (UPI). Un diputado federal e influyente miembro del gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) fue acorralado en un poblado del costero estado de Veracruz, informó hoy la agencia oficial Informativa Notimex.

Demetrio Ruiz Malerva, también periodista, y su amigo Neftalí Estrada Azuara, ex dirigente de la organización campesina Liga de Comunidades Agrarias de Veracruz, fue-

ron asesinados supuestamente por problemas familiares, según fuentes extraoficiales.

El doble crimen se produjo anoche en Alamo, Veracruz, en el Golfo de México a unos 280 kilómetros al este de la capital mexi-

—Pasa a la página 23—

Helms ayudó a aclarar la política hacia Chile

Washington, Julio 27 (UPI). Indicando que sus relaciones con el senador republicano archiconservador Jesse Helms no están en su mejor momento, el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos Elliot Abrams dijo que Helms "nos ayudó involuntariamente al permitirnos aclarar nuestro

compromiso con el retorno de la democracia en Chile".

Abrams hizo el comentario como parte de una semblanza que publicó hoy el "Washington Post".

En la nota también dijo que "soy un conservador. No veo grandes diferencias

—Pasa a la página 36—



REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. Los Angeles, Julio 27 (Reuters). El director de cine Vicent Minelli, ganador de 2 Oscar, murió ayer de un paro cardíaco a la edad de 83 años. A la

izquierda aparece con su hija Liza, en 1978, y a la derecha, con la fallecida madre de ella, Judy Garland, en una foto de 1943.